Internacional • 25 LA RAZÓN • Viernes. 9 de febrero de 2007

TERRITORIOS PALESTINOS

La Meca obra el acuerdo palestino

Hamas y Al Fatah cierran la formación de un Gobierno de unidad nacional en el que la cartera de Interior será para un independiente

Ethel Bonet

ELCAIRO-Con cierto escepticismo se podría decir que, después de seis meses de improductivas negociaciones, los máximos dirigentes palestinos han llegado a un principio de acuerdo para formar un Gobierno de unidad nacional que ponga fin a la lucha fraticida que desde hace meses tiñe de sangre las calles de Gaza. Este compromiso fue alcanzado aver en una reunión entre los dos líderes de Hamas, Ismail Haniya y Jaled Meshaal, y el presidente Mahmud Abbas en la ciudad santa de La Meca. De materializarse el acuerdo, el nuevo ejecutivo palestino quedará constituido por siete ministros del Movimiento de Resistencia Islámico, seis de Al Fatah, y cuatro independientes.

Hamas mantendrá la jefatura del Gobierno y tendrá el control de los ministerios de Educación, Bienes Islámicos, Trabajo, Asuntos Municipales, Juventud, Justicia v Comunicación. Al Fatah se hará cargo de Sanidad, Asuntos Sociales, Obras Públicas, Transporte, Agricultura y Asuntos de Prisioneros. La controvertida cartera de Interior, motivo de las disputas entre ambas formaciones, estará cubierta por un ministro independiente, así como la de Planificación. Hamas tendrá el derecho de escoger a estos dos ministros, y a un ministro de Estado, que representan al resto de fuerzas en el parlamento palestino. Al Fatah nombrará, en las mismas condiciones, al ministro de Exteriores y a a otro de Estado. Al parecer, ambas formaciones ya se han puesto de acuerdo para designar al nuevo el ministro de Finanzas. Esta importantísima cartera será cubierta por el diputado Sallam Fayad, de TerceraVía.

El esperado anuncio de un compromiso de reconciliación nacional fue revelado por un alto cargo de Hamas, Mohamed Nazzal, quien aseguró que «hemos superado todas las diferencias». Nazzal precisó además que el Gobierno palestino de unidad nacional podría declararse de forma inmediata. «El Gobierno se formará en la noche del jueves (ayer) o la mañana del viernes», fueron las palabras esperanzadoras del dirigente islamista.

Asimismo, Nazzal comentó que no creía que ninguna de las cuestiones de envergadura, relativas a la formación de un nuevo gobierno de unidad nacional, esté todavía sin

El presidente Abbas y el primer ministro Haniye llegaron a la ciudad santa del Islam con la firme determinación de alcanzar un acuerdo para formar un Gobierno de unidad y prometieron que no abandonarían La Meca sin ese compromiso tangible. Sus buenas intenciones han sido expresadas con palabras, pero ahora queda por determinar que pasará con los hechos. El movimiento islámico deberá reconocer los acuerdos de paz anteriores con Israel y aceptar las otras condiciones impuestas por la comunidad internacional para que se pueda levantar el bloqueo económico y lleguen las ansiadas ayudas a la asfixiada franja de Gaza.

Mediación egipcia

Hamas y Fatah llevan negociando la formación de un nuevo gobierno desde hace meses. El Gobierno egipcio ha jugado un papel preponderante como mediador entre las facciones palestinas y ha intentando impulsar en varias ocasiones el dialogo interpalestino, pero sus esfuerzos han caído en un saco vacío. Tras el fracaso total de las ne $gociaciones, el \, rey Abdal\'a \, de \, Arabia$ Saudí invitó la semana a los líderes de ambas formaciones palestinas a retomar el diálogo nacional. Desde un palacio con vistas a la Kaaba, el lugar más sagrado del Islam, las dos delegaciones palestinas mantienen

desde el miércoles intensas reuniones para resolver la crisis política que está sacudiendo a la población palestina. La cumbre de la Meca es también la última esperanza para reanudar el proceso de paz con Israel. Pero queda ver si el nuevo Gobierno que saldrá de las negociaciones será acepado por Estados Unidos y el Gobierno hebreo.



Jaled Meshaal, Mahmud Abas e Ismail Haniye rezan, ayer, en La Meca



Sí. Los proyectos de Endesa y E.ON son realmente complementarios. Juntos, sumaremos fuerzas y consolidaremos nuestra posición en Europa y América. Más aún, podremos ser un líder mundial y reforzaremos nuestros recursos para dar mejor servicio al cliente. Además, contamos con la opinión favorable de Endesa. En E.ON estamos convencidos de que si nos vende sus acciones, todos saldremos ganando: los accionistas, los clientes, los empleados y la economía española en general.

Sí. Estratégicamente la unión puede ser perfecta.

Para todos los accionistas de Endesa, nuestra oferta es de 38,75€* por acción y en efectivo. Si desea más información, consulte el folleto, llame al número gratuito 00800 7710 9971, entre en www.eonsi.com o acuda a su banco.

*Esta cifra puede verse reducida por cualquier dividendo pagado por Endesa hasta la publicación del resultado de la oferta.



Existe un folleto informativo de la oferta registrado en la CNMV y a disposición de los accionistas en los domicilios sociales de E.ON, Endesa, Santander Investment y las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia, así como en la propia CNMV y en las páginas web de Endesa y E.ON.

El «chantaje» de los sirios

Nadim Shehadi, anglolibanés y analista del centro de estudios británico Chatham House. declaró ayer a LA RAZÓN que «la mediación de los saudíes en Líbano y entre Hamas y Al Fatah es un intento de dejar de lado la influencia siria. Pero los sirios tratarán de sabotear cualquier acuerdo que no pase directamente por ellos». Shehadi, que estuvo en Madrid la semana pasada para participar en la puesta en marcha del Centro de Estudios sobre Medio Oriente promovido por la Fundación Promoción Social de la Cultura, cree que «Siria no deia de obstaculizar cosas, tanto en Palestina como en Líbano. La decisión de negociar o no con ellos depende de si crees que hay que dialogar con los que te

chantajean». Sobre el recién alcanzado acuerdo de Gobierno entre Al Fatah y Hamas, Shehadi consideró que esta vez puede ser diferente, ya que «la experiencia demuestra que siempre que Haniye trató de llegar a un acuerdo con Abu Mazen, Meshaal lo saboteaba porque no habían contado con él». «Hamas siempre quiso un Gobierno de unidad. desde que ganó las elecciones. Ofrecieron a Al Fatah las carteras más importantes hace más de un año, sobre todo para no tener que interactuar con Israel». En cualquier caso, el fundador y durante años director del Centro de Estudios Libaneses de la Universidad de Oxford considera que «el riesgo de guerra civil en Gaza y Cisjordania» continúa.